

2005 - Fête des 5 ans de jumelage à Castione della Presolana

La célébration des 5 ans du jumelage des deux cités a eu lieu à Castione della Presolana les 28, 29 et 30 octobre 2005.

Le 4 juin 2005, les deux comités s'étaient réunis à Castione della Presolana pour préparer les festivités, élaborer le programme de ces journées et organiser le déplacement d'une importante délégation bonsoise regroupant environ 180 personnes.

Comme à chaque fois, les associations locales sont à l'honneur et les juniors de l'AGB Foot, le club d'escalade et la chorale « Allegria » sont du voyage pour participer à des rencontres amicales avec leurs homologues italiens.

Des expositions de photographies et des conférences sur le thème de l'immigration assurent la partie « histoire et culture ».

Enfin, tenant la promesse qu'il avait faite lors de la cérémonie du jumelage en 2000 à Bons-en-Chablais, le maire de Castione della Presolana inaugure le centre sportif récemment rénové et lui donne officiellement le nom de « Centre sportif de Bons-en-Chablais ».

Encore une fois, la réussite de cette belle fête repose sur le désir de chaque côté d'aller à la rencontre de l'autre pour développer des liens d'amitié de plus en plus étroits, et sur l'enthousiasme et l'implication de tous autour de ce projet.

Nous espérons que ce nouvel anniversaire que nous nous apprêtons à fêter le 29 mai prochain à Bons-en-Chablais rencontrera le même succès, permettra à chacun de nouer des contacts enrichissants, et offrira à nos cités une nouvelle chance d'entretenir des liens pour que nos échanges demeurent dynamiques et porteurs du message qu'incarnent les jumelages : l'amitié, la coopération et la compréhension entre les peuples.